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Su máxima preocupación
es el siguiente partido 

La de Juan Ignacio Martí-
nez es una ascendente carrera,
en la que ha ido adquiriendo
paulatinamente experiencia
sin olvidar nunca sus orígenes:
“Ha sido importante entrenar
abajo porque me ha dado la
posibilidad de llegar arriba,
donde estoy gracias a los fut-
bolistas que en su día entrené
en Regional y de los que
aprendí mucho, porque a mí
me gusta decir que soy un ‘co-
pión’ de los futbolistas. Si no
hubiese entrenado en esas ca-
tegorías difícilmente hubiese
llegado a donde estoy”, mani-
fiesta.

Por otra parte, se conside-
ra un privilegiado, “hago de-
porte, que es lo que me gusta
y con remuneración económi-
ca; además gozamos de un re-
conocimiento social, aunque
de vez en cuando tengamos
que encajar las críticas, pero
también recibimos elogios”,
valora, para añadir que jamás
pensó en llegar a entrenar en
Segunda División A. 

De hecho, como monitor
deportivo de chavales estaba
encantado de hacer lo que le
gustaba y lo hacía con la
misma pasión que luego,
“cuando empecé a entrenar a
equipos como Orihuela, Ali-

cante, Mar Menor, con gran
potencial en sus categorías, si-
milar al del Albacete Balom-
pié en Segunda A o el Real
Madrid en Primera”, indica.

Posteriormente, continúa,
“tuve la suerte de revalorizar-

me o de que se fijaran en mí,
dando el salto a Segunda B y,
dos años después, a Segunda
A. En la actualidad mi mayor
aspiración es sacar el máximo
rendimiento a la plantilla del
Albacete Balompié y si me

“Mi mayor aspiración es sacar el máximo rendimiento a la
plantilla del Albacete Balompié”

Cuando Juan Ignacio decidió no continuar en
Salamanca, donde estuvo entrenando la pasada
temporada, fue para él una sorpresa, y una suerte,
destaca, que el Albacete Balompié se interesara por
él, por lo que no dudó en aceptar: “El Albacete es
una gran equipo, en el que en los últimos años hay
una gran energía positiva, en la que espero partici-
par y no defraudar las expectativas de todas las
personas que han confiado en mí y, sobre todo y lo
más importante, es lograr configurar un equipo
competitivo”, asegura.

Juan Ignacio ve en el Albacete Balompié un
gran potencial, “un equipo histórico, que ha esta-
do en Primera División, que hubo un momento en
que tocó Europa con los dedos y que ha tenido fut-
bolistas que han sido importantes en la liga espa-
ñola”, destaca, para defender que este poso histó-
rico hace que el Albacete Balompié sea respetado,
primero, en la liga y, sobre todo, en los campos a los
que va. “Un respeto que se ha ganado como enti-
dad, por los dirigentes, las personas que compo-
nen el Club, los periodistas, los aficionados...”,
enumera.

Por todo ello, Juan Ignacio no duda en afirmar que el Albacete Balompié puede conseguir lo mismo que en sus mejores
épocas, “siempre y cuando tengamos los pies en el suelo: tenemos que ser conscientes que nuestro objetivo prioritario no
es el ascenso, sino alcanzar los máximos puntos posibles con el ánimo de mantener la categoría y, poco a poco, si pode-
mos lograr otras cosas, bienvenidas sean”, afirma Juan Ignacio Martínez.

“El Albacete Balompié es un gran equipo en el que
en los últimos años hay una gran energía positiva”

El nuevo entrenador confía en hacer del Albacete Balompié un equipo competitivo.

Juan Ignacio cree que hay que transmitir a la afición mucho trabajo y mucha honradez. Foto: Entrenamiento del Albacete.
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